



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL ABRIL 07 DE 2010 - 37
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero



Organización Mundial de la Salud

Se celebra en ésta fecha-Abril 07-el día Mundial de la Salud, creado en 1948 para conmemorar el nacimiento de la ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD.

Esta es "la autoridad directiva y coordinadora de la acción sanitaria en el sistema de las Naciones Unidas, la responsable de desempeñar una función de liderazgo en los asuntos sanitarios mundiales, configurar la agenda de las investigaciones en salud, establecer normas, articular opciones de política basadas en la evidencia, prestar apoyo técnico a los países y vigilar las tendencias sanitarias mundiales".

"Cada año, la Organización aprovecha la ocasión para fomentar la toma de conciencia sobre algún tema clave de salud mundial. La OMS organiza eventos a nivel internacional, regional y local durante esa jornada y a lo largo del año para resaltar la prioridad señalada en materia de salud".

En este año se centrará en la Urbanización y la Salud

Quiero recordar en ésta oportunidad al Doctor Luis Alfonzo Vélez Correa; la parte pertinente en su libro de Ética Médica dice "Cuatro Características que deben estar presentes cuando una persona está sana: 1. Percepción de bienestar sicosomático y social. 2. Percepción de la integridad. 3. Libertad de acción. 4. Capacidad de comunicación.

CUESTIONAMIENTO DE GÉNERO

"Como vamos en prevención de embarazos no deseados, como vamos en soluciones para mortalidad materna; como

es la salud política de las mujeres Colombianas". Son algunas de las preguntas que considera Florence Thomas que los candidatos a la presidencia debe incorporar en sus propuestas políticas.

PROGRAMA SOCIAL

Son las dos palabras que se repiten con frecuencia cuando se avecina la época electoral; sin embargo estamos de acuerdo con el columnista del Tiempo Carlos Castillo Cardona cuando dice: "Nada me produce mayor desconfianza que oírle decir a un político que lo social será su principal preocupación de gobierno. Lo social es una de las armas más burdas de la demagogia política".

FRASES ENTRECORTADAS

"todo aquel que aspire a dirigir el país a partir de agosto deberá contar la salud dentro de sus temas prioritarios.

El sistema de salud requiere una reforma estructural que desborde los intereses particulares y coyunturales y se fije el propósito de garantizarle a los Colombianos el goce efectivo de ése derecho básico, en el marco de criterios de equidad, responsabilidad y racionalidad financiera; debe ser fruto de un proceso conceptual serio y cimentado en bases técnicas que no se construye de la noche a la mañana ". Editorial el Tiempo 27 de marzo de 2010.